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Robert: Es sobre las canalizaciones. Todo es a través de frecuencias hasta el punto
que el ser canalizado se identifica con el canalizador. Mi pregunta es, si eres una
mujer, canalizaras con mujeres y si eres un hombre canalizaras con hombres o eso
da igual?

Anéeka: Como dice Athena, hay preferencias pero en general da o daría lo mismo.

Swaruu X (Athena): En la Tierra es más común canalizar hombres.

Robert: Pero porque? Hay mujeres como Rada que dice canalizar con Asket. Da
igual ser hombre o mujer? Si.

Anéeka: Si, da igual.

Swaruu X (Athena): Si, da igual pero si observan las redes son más hombres siendo
canalizados que mujeres. Y son mujeres más comúnmente las que canalizan a esos
hombres.

Robert: Si.

Swaruu X (Athena): Para mi que eso es reflejo de sociedad patriarcal aunado con
fantasías sexuales de las mujeres que los canalizan. Hablo en serio.

Anéeka: Si, te creo.

Robert: Mas que nada lo preguntaba por la compatibilidad de frecuencias. Y de
hombres que canalizan mujeres. Si.

Swaruu X (Athena): Pocos, dime uno. Que no encuentro.

Robert: No hay hombres que canalicen mujeres? Tienes razón.

Swaruu X (Athena): No los veo.

Anéeka: Pierden su masculinidad, al volverse "viejas" durante la canalización.

Robert: Debe ser eso. Pero si hay mujeres que canalizan mujeres. Maria Marzinach,
los mensajeros del alba. Y Rada con Asket.

Swaruu X (Athena): Mujer-Mujer si es más común, como Rada por ejemplo.

Robert: Pero es verdad. Hombres que canalicen mujeres no los hay. Si. Interesante.

Swaruu X (Athena): Bashar es canalizado por un hombre, por ejemplo.



Robert: Si. Krion es un hombre, si.

Swaruu X (Athena): Krion otro, si.

Robert: Hombre-hombre. Pero Bashar solo canaliza a una persona, verdad?

Swaruu X (Athena): Me parece que si. Yo creo que tiene más que ver con la
compatibilidad basado en la preferencia de género de quien canaliza.

Anéeka: Si. Solo uno.

Robert: Por eso. Desde afuera tendrás preferencias. Si, solo uno.

Swaruu X (Athena): Si.

Robert: Porque si canalizaras a muchos eso seria normal?

Swaruu X (Athena): No veo porqué no, si son de tu frecuencia.

Robert: O es ya portal orgánico? Que peligros puede tener la canalización?

Swaruu X (Athena): Más que nada el que se tome muy literal algo que conduzca a un
problema de interpretación grave. Pero generalmente es más difícil identificar cual es
cual.

Robert: Al ser la "misma frecuencia mas no igual" se entra en ese conflicto de
identidad.

Swaruu X (Athena): Como canalizar: “No vayas al desierto mañana”. Y solo entender
“vayas al desierto mañana”, y el sujeto va, y le pasa lo que se intentaba evitar.

Anéeka: Si.

Robert: Si. Por eso el teclado. Es muy fácil interpretar las cosas de otra forma.

Anéeka: También siento que puede molestar o fastidiar la identidad de género y
sexual de quien canaliza, porque al canalizar si se está volviendo uno o una con la
persona canalizada.

Robert: Si.

Swaruu X (Athena): Si.

Anéeka: Entonces la identificación es tal  ue se vuelve como parte de una misma o
mismo. Y si puede fastidiar la imagen o identidad sexual.

Robert: Si.

Swaruu X (Athena): Buen punto.

Robert: Si eres hombre y canalizas a una mujer es porque quizás no tienes muy
definido tu genero verdad? Pero como un canalizador sabe que el ser que canaliza
es hombre o mujer?



Anéeka: Porque la persona que canaliza se lo dice, además si tienen una energía
definidamente masculina o femenina.

Robert: Se notan esas energías? Masculina, femenina?

Anéeka: Si, se notan, el como escribimos, la forma de decir las cosas, las
expresiones, la habilidad verbal acentuada es muy femenina, eso de poder escribir
así como nosotras.

Swaruu X (Athena): Siento que no tiene que ver pero como dice Anee si puede
molestar la identidad.

Robert: La identidad del canalizador o del ser canalizado? Del canalizador, verdad?
Solo porque dice por ejemplo “me llamo Antonio o Manoli”?

Anéeka: Por ejemplo, Robert, si entráramos con un avatar neutral y un nombre
neutral, y no nos conocerías, al paso de algún tiempo si podrías saber si somos
hombres o mujeres.

Swaruu X (Athena): Si.

Robert: Si.

Anéeka: Lo mismo con la canalización.

Robert: Yo capto que sois mujeres si. Ah, si. Tienes razón. Pero entonces canalizas
con seres que aun tienen dualidad, verdad? 

Anéeka: Si, claro.

Swaruu X (Athena): Ademas de los que son muy femeninos.

Robert: Si. Eso es muy femenino. Que bien que en la nave todos tengan las cosas
claras sobre esto.

Anéeka: Si, y eso es lo que no entienden en la Tierra.

Robert: Si. No lo entienden. Generalizando.

Anéeka: Como es posible y no es ser homofóbicos aquí sino que simplemente eso es
de la Tierra y el que les moleste que eso no se de aquí es reflejo de ellos, y no es
nuestra culpa.

Swaruu X (Athena): Si, es que en la Tierra la mayoría son almas jóvenes que aun no
definen su genero. Necesitan más encarnaciones para definir preferencias. Aquí en
cambio son almas más viejas o viejas.

Robert: Si.

Swaruu X (Athena): Un alma solo es un alma, solo es. Sin embargo, como un alma
está hecha de ideas y las ideas son las que la definen, entonces si, desarrolla
preferencias por encarnar en un genero o en otro.



Anéeka: Si.

Robert: Si.

Anéeka: Eso más la manipulación transhumanista de la Tierra que impulsa a los
homosexuales por impulsar la agenda de despoblación.

Swaruu X (Athena): Claro.

Robert: Almas jovenes que han salido de la Fuente quieres decir?

Anéeka: En general. Fuente o no.

Robert: Manipulación con la agenda de despoblación. En general.

Anéeka: Si, eso está muy claro. Y se apoya en los movimientos de feminismo
militante y de su contraparte MGTOW.

Swaruu X (Athena): Si, claro. Entre esas dos cosas, veo con argumentos más lógicos
a MGTOW, pero también se van al extremo militante.

Robert: Que diferencia hay entre una alma joven y una vieja? El conocimiento? Y si
tienen el mismo "tiempo" las dos que es lo que hace que una sea joven y la otra
vieja?

Swaruu X (Athena): La experiencia, se resume en encarnaciones, cuantas y de qué
calidad. Y que ha aprendido durante ellas.

Robert: Si. Pero si siempre encarnas en la Tierra y se dice que se aprende mucho
aquí, ya se les podría catalogar como almas viejas? Claro que aquí las
re-encarnaciones son muy cortas.

Anéeka: Almas viejas relativas a la Tierra.

Swaruu X (Athena): Si, es que se vengan unos de otros y solo provocan más
problemas.

Robert: MGTOW que significa eso?

Anéeka: “Men Going Their Own Way”. O Los hombres tomando su propio camino. Es
decir sin mujeres.

Robert: Eso es otra agenda verdad? Si.

Anéeka: Si, claro. La idea es separar a los géneros.

Swaruu X (Athena): En la Tierra les hacen creer a los hombres que les es fácil tener
muchas mujeres.

Robert: Si. 

Swaruu X (Athena): Lo ven en las películas y todos creen que eso es verdad y se



frustran porque no pueden ser como... James Bond, o quien sea. Pero la cruda
realidad es que es lo opuesto, como con casi todo o todo.

Robert: Todo depende de lo exigente que sea uno.

Swaruu X (Athena): La realidad es que siempre ha sido mucho, pero mucho más fácil
encontrar pareja si eres mujer.

OTRO DÍA:

Robert: Que diferencia hay, si la hay, entre canalizar y telepatía?

Anéeka: La canalización es el resultado de un flujo de información entre dos o más
personas usando telepatía. Definición precisa.

Robert: Anéeka, es verdad que los arcontes y egregores entran con mucha facilidad
con los que canalizan? 

Anéeka: Si, eso es verdad. Pero también es verdad que se pueden proteger para que
eso no pase. No es razón para dejar de canalizar.

Robert: Y como se protegen? Por el intercambio de frecuencias.

Anéeka: Recordar que la frecuencia lo es todo. Si son de alta frecuencia, vibrando en
comprensión, amor y gratitud, no podrán entrar. Al canalizar cada persona se puede
dar cuenta de qué o ué clase de energía o de persona se quiere poner en contacto.
No es un problema. Pero depende de cada persona.

Robert: Y es verdad que te notarias cansado después de una canalización?

Anéeka: Si, es verdad eso, yo lo he sentido. Drena el cuerpo de energía. Necesita
dormir después.

Robert: Y no eres consciente de lo que dices hasta terminada la canalización?
Bueno… cuando uno canaliza no suele hablar o si que puede responder a
preguntas?

Anéeka: Depende de qué clase de canalización. No es necesario estar inconsciente.
Si, se puede.

Robert: Puedes hacer una canalización delante del publico y responder a preguntas
en directo? Como tu y yo, pero tu en lugar de escribir me lo dictas en mi mente.

Anéeka: Si, se puede. Solo depende del nivel de experiencia de cada persona que
canalice.

Robert: Te cambiaría la voz el tono de voz o no es necesario?

Anéeka: No necesariamente.

Robert: Ni la forma de expresarte? No utilizarías palabras que normalmente no
utilizas?



Anéeka: No es posesión, eso ya es más extremo.

Robert: Entonces eso seria posesion. Que diferencia hay entre posesión y
canalización?

Anéeka: Que en uno pierdes el control y en el otro no. Hay más diferencias de seguro
pero esa es la más importante que se me ocurra.

Robert: Y cuanto uno puede tardar en empezar una sesión canalizadora? Me imagino
que depende de la experiencia. Pero es instantáneo?

Anéeka: De nuevo, depende de la persona. Por ejemplo, Yázhi entra y sale de trance
a voluntad en un segundo o menos, inmediatamente.

Robert: Yazhi es Yazhi. Digo alguien de la Tierra. Me hicieron esta pregunta: “Si los
humanos somos los representantes de la Federación,todas las semillas, como una
semilla se puede poner en contacto con la Federación?”

Anéeka: Accesando su yo superior, en canalización abriendo su tercer ojo,
meditando.
Se que no les gustará eso, pero contacto directo no depende tanto de ellos sino de
sus razas y de la Federación y de acuerdos pre-natales, compatibilidad de
frecuencias y todo eso.

Debes(n) saber que en si todo es compatibilidad de frecuencias. Si se saben de alta
frecuencia no les parasitará nada del bajo astral y si se le aparece podrán quitarlo del
paso o enfrentarlo y será momentáneo, no algo que se les pegue como posesión.
Todo es compatibilidad de frecuencias. Alguien muy positivo y amoroso resulta tóxico
para una entidad negativa. Entonces personas de alta o muy alta frecuencia solo
serán compatibles a entidades de la misma frecuencia.

Por ejemplo Esther que canaliza a Abraham, con esa frecuencia alta no enlaza con
ser un portal orgánico para cosas negativas, solo positivas. Por eso trabaja Abraham
a través de ella y no... lagartija. 

Todos son portales orgánicos y trabajan a través de ellos entidades acordes a su
frecuencia. No solo hay que ver si hay o no "posesión" o parasitación, sino ver de qué
clase de entidad. Si es positiva no sería parasitación ni posesión, sino una simbiosis
constructiva a lo Esther/Abraham.

Robert: Exacto, según tu frecuencia es con lo que canalizaras. Por lo que para
conectar con la Federación no tendrías que tener ni odio ni rencor porque sino
canalizaras con cualquier otra cosa acorde con tus pensamientos. Gracias.

Anéeka: Claro. Aunque es lógico tener esos sentimientos, y no deben asustarse por
tenerlos, pero no deben ser los dominantes ni dejar que determinen su vida.

Robert: Tienes que acceder con integración. Me imagino que cuando llegas a ese
grado, o vas a reprochar nada a la Federación. Exacto.

Anéeka: Por que te sabes el creador. Pero con esto no quiero limitar a nadie que
quiera conectar con ellos (la Federación). No son malos, solo son como son.



Entonces diles que la verdad es que no hay una forma directa, solo pasa como lo
descrito arriba. Los pueden llamar con la mente, con vídeos o tweets, pues
escuchan. Pero de que respondan o no, no depende de ellos, los humanos. 
Se que desearían que les dijera yo que hay un sitio en donde deben ir y llenar un
formato de entrada. Pero la verdad es que no lo hay. Y aunque yo desde aquí
intentara abogar o pedir por alguien, no me harán caso. No funciona así.

Robert: Y tampoco lo que pueden hacer es contactar con vosotras para que vosotras
les paséis la "queja". Y no por esto lo dicho en el video se contradice, verdad?

Anéeka: Así es. La Federación es muy muy grande y con muchos escalones de
complejidad que los humanos no comprenden.

Robert: Es que muchos se agarran a eso.

Anéeka: No solo es que etapa o nivel de concejo se trata, sino de qué densidad
también. Y a eso súmale lineas temporales.

Semillas se quieren comunicar con la Federación...deben entender que ellos mismos
son la Federación con la que desean contactar, como lo dicho en tu ultimo vídeo. Si
desean más entonces solo les queda meditación, pedir por el contacto mentalmente,
con el corazón, o poner videos o tweets de pedir contacto.

Robert: Gracias.


